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第１７０５回 例会 2021.10.6 wed

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ
会長 西原 重夫 SHIGEO  NISHIHARA

出席報告（１０月６日 wed）

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

２５名 ２３名 １８名 ８２．６１％

【ゲスト】
志田将彦氏 株式会社フジFPパートナーズ

皆さん今日はコロナが予想を遥かに
超える良い状況になり一安心ですが、
気を緩めないよう今まで通り今後とも
コロナとお付き合いしながら仕事とク
ラブ活動頑張って参りましょう！
三島ロータリークラブ様との合同例

会にて盛大に行われ久々の例会に弾み
が付き先々に取っても、とても良い
例会でした。他クラブとの交流例会此
れからも沢山行いましょう！コロナ第6波来るかも知れ
ません、此れからもコロナ禍だから出来ないでは無く
コロナ禍でやれる事を皆さんと一緒にやって行きましょ
う！益々魅力有る長泉ロータリークラブにして行きま
しょう‼️

渡邉富夫
三島RC,長泉RC合同例会楽しみにしていました。本日は
よろしくお願いします。

市川明宏
三島RCの皆様いつもありがとうございます。元気でが
んばってました。皆様にお会い出来うれしいです。

加藤精一
おひさしぶりです。

幹事報告 幹事 杉山 弘年 HIROTOSHI SUGIYAMA

①ＲＩから
＊ロータリーの友（8月号・9月号・10月号）

が届いています。

②2620地区（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）
から
＊ガバナー月信（第3号）が届いています。
＊ガバナーよりご挨拶（ガバナー公式訪問中止のため）
＊山静学友会誌・ロータリー財団ハンドブックが届いて

います。

③第2グループ（ガバナー、ガバナー補佐 他）から
＊IMのお知らせが届いています。

④他クラブから ・・・

⑤長泉RC関係
＊週報1704号
＊オンライン例会テスト配信
＊10月・11月のプログラム
＊10月20日 早朝例会出欠確認

⑥外部組織から
＊11月28日 長泉町産業祭→中止

⑦米山記念館奨学会から
＊10月10日（日）奨学会セミナー

渡邉委員長オンライン参加

⑧ロータリーの友事務所から ・・・

前島大一
久しぶりの例会、皆様お元気でなによりです。

井口昭宏
お久しぶりです。お元気ですか。

杉森賢二
お久しぶりです。町政に復帰いたしました。
よろしくお願いいたします。

山田会長・伊丹幹事
本日は宜しくお願いいたします。



１７０５回 １０月６日 wed
例会スナップショット📸

2007年～2009年に受け入れました米山奨学生 台湾より留学された 張惠蘭さんの近況報告

私の名前は張惠蘭と申します。2007年4月から2009年3月まで財団法人ロータリー米山奨学生にさせていただき、
「長泉ロータリークラブ」に大変お世話になりました。奨学金受領期間中は、多大な経済的支援に加えて、生活の面で
も多くのサポートをいただきました。最も印象に残っているのは、渡辺さん夫婦が、車でいろいろと私を案内してくれ
たことです。そこで、神社で日本人がいかに参拝するかをはじめその他、本では読めなかった日本の文化や地理につい
ても説明されており、今でも非常に感謝しております。また年末に、渡辺夫妻が私を家に招待してくれ、伝統的な餅つ
きを体験させていただき、非常に楽しかったです。日本での勉強は大変でしたが、「米山奨学金」の経済的支援と長泉
ロータリークラブの方々の生活サポートにより、日本大学大学院国際関係学研究科で3年間で博士号を取得することが
できました。学位取得後も深く感謝しております。

台湾に帰国後、長泉ロータリークラブの会員の皆様も引き続き、帰国後の奨学生の状況に興味を持ってくださり、
特に井口夫妻は何度も台湾を訪れ、近況を語ってくれました。その時の彼らの心の温かさを感じました。帰国してから
10年が経過し、これまで日本との交流に関連する仕事をしてきました。ここ数年は台湾北部と中部の大学で教師を務め
ました。日本で学んだことや経験したことを学生に伝え、日台友好の懸け橋になる人材を育成しています。来年からは
家族全員で台南に移り、さらに台湾と日本の交流に関わる仕事に全力を尽くします。長泉ロータリークラブの会員の皆
様に感謝し、生徒たちにその感謝の気持ちを伝え、私の活動が、日台友好の役に立つことを祈っています。どうもあり
がとうございます。

【会長挨拶】三島RC 山田 敏博 会長

こんにちは、本日は久しぶりの例会開催なんですが久しぶりでなお且つ長泉RCとの合同例会と
いう事で例会場が米山梅吉記念館での移動例会なので例会場を間違える方がいないか心配し、確
認のFAXを入れました。今のところ間違えた方はいないようなのでほっとしています色々なことが
動き始めました。少しづつアクティブに、少しづつ動き始めましょう。本日は会員増強委員長の
浅倉君に卓話を行っていただきます。会員増強は今年度の地区の重点課題として８月の上旬に会
員増強委員長に卓話を行っていただき会員増強に対する地区の思い入れをクラブ会員の皆さんに
伝え、年度を通して会員増強に力を入れていく予定でしたが新型コロナ蔓延による非常事態宣言
により例会が休会となり、予定が大幅にくるってしまいました。しかしながら会員増強は重要課
題であることには変わりがないので、今日の卓話を皮切りに何人かの純増を目指したいと思って
います。会員の減少は、ほぼ世界的な現象で、景気が悪いとか、原因は色々あると思いますが、
景気が良いと言われたアメリカでも会員は減少しているという事のようです。魅力あるロータ
リークラブ、魅力ある例会の構築が急務ではないのかなと思います。来年４月のRI規定審議会で
大きな変革があるように聞いています。新しくできる枠組みの中で魅力あるRC、魅力ある例会の
模索。課題は山積ですが一つ一つクリアしていきましょう。

本年度、RI・地区より大きな流れが提示されました。こちらから説明させて頂きます。シェカー
ル・メータRI会長テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」と発表されました。

その為「もっと行動し、もっと成長しよう」を、唱えております。会員拡大につきまして、
☆each one.bring one(1人が1人を入会させよう)
☆若い世代 1グループ1クラブ創立（20名で新クラブ創立）と、テーマを唱えました。
小林ガバナーより、会員増強への数々の提案につきましては、登録人数が令和3年2月2,896名、令和
3年6月30日2,812名であります。これを是非とも本年度中に3,000名に回復させたいと申しておりま
した。今後、5年間のロータリー計画は、1より大きなインパクトをもたらす（ポリオ撲滅等）2参加
者の基盤を広める（ライオンズクラブとの共同参画）3参加者の積極的な関わりを持つ（RLI）4適用
力を高める等として、元気なクラブ作りに励みたいと申しておりました。
若い世代の新クラブの取り組み。静岡第1から第5グループは、積極的な意見がありませんでした。
山梨第2グループは、衛星クラブ11月までに6名入会、山梨第3グループは衛星クラブを立ち上げたい
との事でした。第1グループの状況を説明します。

【特別卓話】 三島RC 会員増強維持委員会 浅倉 幸久 委員長


